



Rilis Film 'Dirty Vote' Karya Dandhy Laksono: Mengungkap Kecurangan Pemilu 2024

Description

Skandal Politik Pemilu 2024: Keterlibatan Gibran Rakabuming dan Kritik terhadap Pasangan Calon Prabowo

Skandal Politik Pemilu 2024

Pada tanggal 11 Februari 2024, film dokumenter dengan judul Dirty Vote diputar di kanal YouTube Dirty Vote Indonesia. Film ini diharapkan dapat mengungkap sisi gelap dari Pemilu 2024. Tiga pakar hukum tata negara, Bivitri Susanti, Zainal Arifin Mochtar, dan Feri Amsari, akan membongkar sisi gelap Pemilu 2024 dalam film tersebut. Mereka menyatakan bahwa masyarakat harus menyadari adanya kecurangan yang sangat serius dalam Pemilu 2024.

Gibran Rakabuming di Pemilihan Presiden 2024

MASUKNYA Gibran Rakabuming dalam situasi yang kontroversial dan persetujuan dari Anwar Usman, yang pada saat itu menjabat sebagai ketua Mahkamah Konstitusi (MK), dianggap banyak orang sebagai tindakan yang melukai prinsip konstitusi. Meskipun mendapat kritik tajam dari para ahli hukum, Gibran Rakabuming tetap diizinkan KPU untuk menjadi pasangan Prabowo Subianto untuk melaju dalam Pemilihan Presiden 2024.

Kritik terhadap Pasangan Calon Prabowo

Selain persoalan majunya Gibran Rakabuming, pasangan calon nomor urut 02 ini menjadi sasaran kritik karena keberadaan Prabowo yang masih memiliki catatan pelanggaran HAM masa lalu. Situasi semakin memburuk dengan pernyataan Presiden Joko Widodo (Jokowi) yang mengizinkan presiden dan menteri untuk berpihak dan berpartisipasi dalam kampanye, dengan syarat tidak menggunakan fasilitas negara.

Film Dirty Vote

Film Dirty Vote yang disutradarai oleh Dandhy Laksono disebut akan mengungkap rahasia di balik

skema kecurangan Pemilu 2024, terutama dari perspektif para ahli hukum tata negara di Indonesia. Bivitri, salah satu narasumber dalam film ini, menyatakan bahwa kondisi Pemilu 2024 tidak bisa dianggap baik. Film ini diharapkan dapat membantu masyarakat untuk lebih memahami situasi politik kontroversial yang terjadi dalam Pemilu 2024.

Reaksi Masyarakat

Meskipun hal ini telah diatur dalam Undang-Undang, masyarakat berpendapat bahwa pejabat negara seharusnya tetap netral seperti yang diwajibkan bagi aparatur sipil negara (ASN). Reaksi publik atas keterlibatan Gibran Rakabuming dan kritik terhadap pasangan calon Prabowo telah menciptakan ketegangan besar dalam perebutan kursi presiden dalam Pemilu 2024.

Ringkasan

Gibran Rakabuming yang masuk dalam situasi kontroversial dianggap melanggar prinsip konstitusi oleh banyak orang. Meskipun mendapat kritik, Gibran tetap diizinkan KPU menjadi pasangan Prabowo Subianto dalam Pemilihan Presiden 2024. Situasi ini semakin memburuk dengan izin Presiden Joko Widodo kepada presiden dan menteri untuk berpartisipasi dalam kampanye. Merespons situasi politik, film dokumenter Dirty Vote diharapkan akan mengungkap sisi gelap dari Pemilu 2024. Diharapkan film ini dapat membuka rahasia skema kecurangan Pemilu 2024 dari perspektif para ahli hukum tata negara di Indonesia. Apa pendapatmu tentang masuknya Gibran Rakabuming dalam kontroversi Pemilu 2024? Apakah kamu tertarik menonton film dokumenter Dirty Vote untuk mengetahui sisi gelap Pemilu 2024? Silakan berikan komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)